

Die 2. Mannschaft hat am Samstag ihr erstes Spiel der Hinrunde gegen Kühnhaide verloren.

Ohne unsere Nummer 1, Toni Fiedler, mussten wir nach Kühnhaide reisen. Ihn ersetzte Dominic Fiedler. Seitens Kühnhaide fehlte die Nummer 2, Sven Hunger.

In den Doppeln konnten nur Arne Fiedler und Mario Fiedler siegen. Im ersten Paarkreuz hatte Arne Fiedler dann keine Chance gegen Obornik. Armin Fiedler siegte nach großem Kampf im fünften Satz gegen Langer. Somit stand es 3:2 für Kühnhaide.

Die restlichen Spiele der ersten Runde gingen dann recht deutlich an Kühnhaide. Bei Klaus Ramm wäre sicherlich noch etwas mehr drinnen gewesen bei seiner 1:3 Niederlage gegen Spiegelhauer.

In zweiter Runde zeigt Armin ein gutes Spiel gegen Obornik, musste sich aber 1:3 geschlagen geben. Arne Fiedler spielte gegen Langer unter seinen Möglichkeiten und musste 0:3 passen.

Dorit Seifert und Mario Fiedler betrieben dann Ergebniskosmetik und konnten beide sichere Siege gegen Liebscher und Umgethüm einfahren. Dominic und Klaus konnten dann im hinteren Paarkreuz nichts mehr entgegen setzen.

Alles in allem ein Spiel das man abhaken muss. Es gilt nun sich auf Spiele die weiteren Spiele zu konzentrieren.